
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2013 年 4 月 2 日（火）に、

所式が行われました。仲間を代表

にみんなで「世界にひとつだけの

る上尾特別支援学校の先生も出席

二人とも少し緊張しているようでしたが

挨拶をしていたのがとても印象的

 今日から二人のあらぐさでの

高橋佑樹さん、市川佐耶さん

 

 

、高橋佑樹さん・市川佐耶さんの２名の新

代表して自治会長の歓迎の挨拶、花束贈呈

にひとつだけの花」を歌ってお祝いしました。来賓として

出席してお祝いしてくれました。 

るようでしたが、「よろしくおねがいします。

印象的でした。 

のあらぐさでの新生活がスタートします。作業は二人ともリサイクル

さん一緒にがんばりましょう。       

 

 

 

新しい仲間を迎える入

花束贈呈を行いました。最後

として二人の母校であ

。」と恥ずかしそうに

ともリサイクル班です。

   （高野内信彦） 
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２０１３２０１３２０１３２０１３年度年度年度年度    雑草雑草雑草雑草のののの取取取取りりりり組組組組みみみみ    
    

２０１３年度が始まりました。労働と教育の場「雑草」は、新しい入所者を２人迎え、３

５人でのスタートです。 この１年間、全員がこの「雑草」で楽しくやりがいをもって過ご

せるよう、今年も様々な取り組みを考え、実行していきたいと思います。今年度もよろしく

お願い致します。 

生活介護事業 

 主に、健康・体力の維持・向上や生活面での技能の向上を目指していきます。 

 具体的には、昨年同様、公園での散歩や軽スポーツ、室内でのゲームや創作活動、簡単な

おやつ作りを予定しています。また、季節を感じながら、梨狩りやイチゴ狩りなどの取り組

みも行います。週１回、午後のみの取り組みですが、仲間達にとっては、体力作りや気分の

リフレッシュになっています。 

就労移行事業 

 主に、就労をめざして、社会にでるうえでのマナーやルール、就労に必要な 

知識を身につけます。月二回取り組みの時間を設け、学習や体力作りを行うとともに、会社

見学や体験実習を行い、働くことへの意欲を培うことを大切に取り組んでいきます。また、

更なるステップアップをはかれる人には就労に向けた実習についても行います。一見、厳し

そうな就労移行事業ですが、昨年同様、少人数でのレクリエーションにも取り組む予定です。 

就労継続事業Ｂ型 

 それぞれの作業の技術をより高めるなかで、働くことへの意欲を高めます。年１回、就労

移行事業と一緒に、会社見学を行います。 

菓子作業班 

 パン・ケーキ・クッキー班に分かれて、活動します。今年も、各特別支援学校販売・市役

所・伊奈町役場販売、また、各種行事に向けておいしいお菓子・パン作りに励みたいと思い

ます。その他では、パン班は生協二ツ宮店での委託販売、クッキー班はお中元・お歳暮用ク

ッキーの販売、ケーキ班はバレンタイン等の季節の行事に合わせた商品も用意していきます。

行事販売では、今年も、お天気に恵まれどの行事も盛大に行われるように願っています。 

リサイクル作業班 

 今年も、缶回収・缶プレス・ペットボトル作業、上尾市役所での自動販売機の補充・集金

作業に取り組みます。働きもののリサイクル班の仲間達は、暑さにも寒さにも負けず、たく

ましく働いています。 今年も、仲間たちが更に作業の熟練をはかり、生き生きと働くこと

ができるよう作業の工夫や安全な環境作りを行っていきたいとおもいます。              

(重松裕美) 

 

 

 

 



障害者生活支援センターあらぐさのページ 

２０１３年度の支援センターは、こんな活動をおこなっていきます。 

 

１ 相談業務について 

① 引き続き障害の種別や程度を問わず、あらゆる障害者（児）の切実な要求に、答えていけるよ

うに努力研鑚していきます。 

② 計画相談については、仲間や家族の思いや願いを大事にし、実のある計画を作成できるように、

関係機関とも連携しながらやっていきたいと考えていきます。 

 

２ 支援業務について 

① たくさんの困難を抱える利用者の緊急的な支援についても、これまで以上に力を注いでいきま

す。（１ヵ所で抱え込むことのないよう関係機関との連携や任務分担について協議しながら取り組

みます。） 

② 継続した支援活動に取り組みます。 

 

３ 早期発見、「手遅れ」にならない相談支援業務 

 障害の発見・理解・把握が遅れるケースがあり、早い段階からの発見・療育・保育・教育の実践

を支援センターでしっか受け止めながら、青年成人期へつないでいきます。 

 

４ 上尾・伊奈地域自立支援協議会（上尾・伊奈地域の障害団体の集合体）の強化 

 たくさんの困難を抱える利用者の課題解決には、関係機関の連携（医療・生活・就労・教育・後

見等）が欠かせません。ひとつのことだけ解決しても、その他のことが解決されないと、利用者の

生活と権利を守ることはできないので、協議会の活動がとても大切になります。地域の障害福祉の

力量の強化に努め、課題解決に力を入れて行きたいと考えています。 

 

５ 法改正に備えて 

 ２０１３年４月より、障害者自立支援法は障害者総合支援法にかわりました。法自体は、私達関

係者が要求していた「仲間を真ん中に」にはなっていませんが、少しでも理想に近づくように業務

の中で課題を明らかにして、利用者のためになるような、相談支援活動に取り組んで行きます。                  

（中富 英二） 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 23 日(土)、第 19 回あらぐさコンサート「BIG・JAZZ・NEWHERD（宮間利之＆ニューハード）と

もにこの街で」が行われました。スペシャルゲストには、綾戸智恵さんをお招きしました。仲間達

は、この日のために約３カ月にわたり一生懸命練習してきました。 

当日は、多くのお客様が足を運んで下さり、ニューハードの迫力ある演奏と綾戸智恵さんの歌声

に、うっとりされていました。仲間達のステージでは、感動して涙を流される方や手拍子をしなが

ら、応援してくださる方がいて、一安心しました。 

また、会場の外では、あらぐさのケーキ、クッキーをお買い求めいただきました。募金活動を行

っていた仲間達にも、暖かくお声をかけていただき、沢山のご支援をいただきました。心より、感

謝申し上げます。                             （関口 恵美子） 

 

 

 

  

 

 

僕は宮間利之さんとニューハードのみ

なさんとまたスペシャルゲストの綾戸智

恵さんの歌やステージはとても楽しかっ

たです。僕は第二部のスライド構成のせ

りふはとてもかたくなりました。楽しか

ったです。のどがいたいです。歌はおひ

さまとＨＥＲＯの２曲うまく歌えまし

た。        （仲間 Ｉさん） 

いっぱい声をそろえながらたくさん歌い

ました。大きな声だしたりチラシをいっぱい

くばりました。ばんそうがはげしいもりあが

りました。エ～メンたくさんおどったり大き

な声でたりしました。 

お客様がはくしゅしてくださってありが

とうございました。   （仲間 Ａさん） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

いらっしゃいませいらっしゃいませいらっしゃいませいらっしゃいませ。。。。    

パンフレットどうぞパンフレットどうぞパンフレットどうぞパンフレットどうぞ。。。。    

あらぐさあらぐさあらぐさあらぐさ自慢自慢自慢自慢のののの手作手作手作手作りクッキー・ケーキはいかがですかりクッキー・ケーキはいかがですかりクッキー・ケーキはいかがですかりクッキー・ケーキはいかがですか。。。。    

とってもおいしいですよとってもおいしいですよとってもおいしいですよとってもおいしいですよ。。。。    

とてもとてもとてもとても感動感動感動感動しましたしましたしましたしました。。。。    

仲間仲間仲間仲間のステージがのステージがのステージがのステージが    

一番良一番良一番良一番良かったですかったですかったですかったです。。。。    

ビッグバンドのビッグバンドのビッグバンドのビッグバンドの    

生生生生のののの迫力迫力迫力迫力にににに    

びっくりでしびっくりでしびっくりでしびっくりでしたたたた。。。。    

疲疲疲疲れたけどれたけどれたけどれたけど    

すごくすごくすごくすごく    

楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった。。。。 

綾戸綾戸綾戸綾戸さんをもうさんをもうさんをもうさんをもう少少少少しししし    

見見見見たかったなぁたかったなぁたかったなぁたかったなぁ～。～。～。～。    

残念残念残念残念…………。。。。 

    

仲間仲間仲間仲間のステージがとてものステージがとてものステージがとてものステージがとても    

素晴素晴素晴素晴らしかったですらしかったですらしかったですらしかったです。。。。    

感動感動感動感動してしてしてして涙涙涙涙がでてきましたがでてきましたがでてきましたがでてきました。。。。    
とてもとてもとてもとても素敵素敵素敵素敵なななな    

コンサートでしたコンサートでしたコンサートでしたコンサートでした。。。。    

きっとたくさんきっとたくさんきっとたくさんきっとたくさん練習練習練習練習    

したのでしょうねしたのでしょうねしたのでしょうねしたのでしょうね。。。。 

 

楽楽楽楽しいひとしいひとしいひとしいひと時時時時をををを    

ありがとうありがとうありがとうありがとう    

ございましたございましたございましたございました。。。。     



 

 

 

 

  

 第 2 クローバーハウスもおかげさまでこの 5月で 1 周年を迎えます。 

初年度の昨年は酷暑の夏、寒い冬と思い返せば 

新生活を送るには厳しい日々も多かったようです。 

でも 7 人の仲間たちはいろいろなことがありまし 

たが、概ねそれぞれにホームでの生活スタイルも 

確立されつつあり、この新生活 1年目を何とか無 

事に終えようとしています。2 年目になる今年度 

はどんな 1 年になることでしょう。まずは心身と 

もに元気に安定して日々を過ごせることが目標です。 

 

               休日のお出掛け 

                  ＊バイキングに行ってきました!＊ 

                        昨年度は祝日が月曜日、金曜日になることが多

く、入居者のほとんどは帰宅し、休日ホームを利

用する方は 1 人だけだったのですが、3 月 20 日の

祝日は週中の水曜日だったので帰宅せずホームで

日中過ごすことを提案してみました。3人の方はど

うしても帰宅したいとのことで残った方でどう過

ごしたいか相談し、みんなでお出かけしようとい

うことになりました。昨年雑草の日帰りレクで行

ったバイキングレストランに行きたいとのリクエ

ストがありそれに決まりました。スイーツ、パン

もある女子には魅力たっぷりのところです！ 

何日も前からとても楽しみにしていました。当日

は曇り空ながらも穏やかな日でおでかけ日よりで 

した。場所は花園で道中長かったのですが、ドライブ大好きな皆さんＣＤを聴いたりしながら長旅 

も苦にならなかったようです。レストランでは 90 分の制限時間の中でみんな頑張っていました?! 

パスタ、カレー、パン、ピザ、サラダ、果物、ケーキなどなど好きなものをたっぷり食べて大満足 

でした。帰ってからも行かなかった人にお土産話で花が咲いていました。また行きたい！という声 

が出ていたほどよかったようです。 

今回の休日の過ごし方はお出かけ企画でしたが、次の休みの過ごし方はどうしましょうか？ 

 

第第第第 2222 クローバーハウスクローバーハウスクローバーハウスクローバーハウス通信通信通信通信＊＊＊＊春春春春    



後援会

 

  あっという間に、桜前線も

らぐさ福祉会後援会をよろしくお

第 19 回あらぐさコンサートでは

は、仲間たちと共に舞台に立ち

お陰様で、無事に終えることが

当にありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

       あらぐさ福祉会後援会

  

日時  2013 年 6 月 8

 

場所  労働と教育の場

 

次第  2012 年度活動報告

 

 

5 月 6 日（月）

           

5 月 18 日（土

           

5 月 19 日（日

           

 

  

後援会のページ 

も通り過ぎ、早くも新年度がスタートしました

をよろしくお願いします。 

あらぐさコンサートでは、大勢の方にお越し頂きありがとうございました

ち、ニューハードの皆さんの演奏で歌うことが

えることが出来ました。また、物品販売、バザー等

。心より感謝申し上げます。 

                               

 お知らせ 

福祉会後援会 第 14 回 総会を開催します。

8 日（土）午後 1 時 30 分より 

場「雑草」3 階食堂 

年度活動報告 決算報告 2013 年度予算計画 役員改選

＜今後の活動予定＞ 

） わくわく公園まつり 上尾水上公園 

           焼きそば・チヂミ・ジュース販売 

） 大谷公民館まつり 

           焼きそば・ジュース販売 

） あらぐさまつり 雑草敷地内 

           焼きそば・豚汁・カレー・バザー販売 

がスタートしました。今年度も、あ

きありがとうございました。当日

うことが出来ました。 

等にもご支援頂き、本

                                        

。 

役員改選 

 

 



  

 

 

 

 

 

自然の恵みから作られた優しい味のクッキーはいかがですか？美味しく味わっていただくために、焼き上

げてからできるだけ新鮮なうちにお届けしています。 

６月より受付を始めます。お届け日は、ご希望に添います。 

※ご希望で、のし紙もお付けします。ご注文の際に、お申し出ください。 

ご注文 お待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①①①①２００２００２００２００円円円円１０１０１０１０個入個入個入個入りりりり    ２１００２１００２１００２１００円円円円                            ②②②②３００３００３００３００円円円円１０１０１０１０個入個入個入個入    ３１５０３１５０３１５０３１５０円円円円    

                                                

③③③③２００２００２００２００円円円円６６６６個入個入個入個入りりりり    １３００１３００１３００１３００円円円円                ＊この他ご予算に応じて注文を承ります。 

※氏名・写真などの個人を特定される記事は、本人の同意を得て掲載しています。 

～編集後記～ 

障害のある方の「労働の場」「生活の場」として、“あらぐさ”の福祉活動には、感謝の気持ちで

いっぱいです。職員のみなさまには、いつも大変お世話になっております。障害者への社会環境は、

まだまだ厳しいものがあります。健常者と障害者が分け隔てなくごく自然に暮らしていけるような

社会になるよう願っております。 

 先月、上尾文化センターにおいて地域社会に障害のある方々及び“あらぐさ”の福祉活動を知っ

ていただく「あらぐさコンサート」が開催され、大勢の人々にお集まりいただき、すばらしい音楽

や歌で盛大なものになりました。あらぐさ利用者のみなさんは活き活きと協力し合ってとても楽し

そうに参加しており感動いたしました。コンサートの成功の影には、職員のみなさま、利用者本人

たち、そして、そのご家族のみなさまが、力を合わせ大変苦労した事前準備があったことと思いま

す。「お疲れ様でした。」きっと、“あらぐさ”とそこで働いている人たちのことをたくさんの人々に

知ってもらうことが出来たことと思います。 

 これからも“あらぐさ”の活動を通じて少しでもより良い社会になる為、微力ながらお手伝いし

ガンバっていきたいと考えております。                           （久保田） 

 

  


